

vom **25.11.** INTERNATIONALER TAG GEGEN GEWALT AN FRAUEN

bis **10.12.** INTERNATIONALER TAG DER MENSCHENRECHTE

**Orange
Days** #Köln
gegen Gewalt
an Frauen

Wann setzt Du ein Zeichen?

Für den Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen und die Orange Days.

Jede dritte Frau in Deutschland erlebt mindestens einmal im Leben körperliche und/oder sexualisierte Gewalt. Statistisch gesehen sind das mehr als 12 Millionen Frauen. Jeden Tag versucht ein Mann in Deutschland eine Frau zu töten. Jeden dritten Tag gelingt der Femizid.

Gewalt gegen Frauen und Mädchen ist eine der häufigsten Menschenrechtsverletzungen, gefährdet ihre Gesundheit und bringt sie in Lebensgefahr. Es gibt sehr viele Erscheinungsformen, die alle Ausdruck ungleicher Machtverhältnisse zwischen den Geschlechtern sind. Die Mehrheit der Täter*innen weltweit ist männlich.



Jede Frau und jedes Mädchen kann betroffen sein, unabhängig von Nationalität, Religion, Alter, Bildung oder ökonomischem Hintergrund.

Gewalt gegen Frauen und Mädchen ist ein gesamtgesellschaftliches Problem, dem wir nur gemeinsam etwas entgegen können.

Seit 1981 setzen Organisationen und Frauenrechtsbewegungen am 25. November, dem Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen, ein deutliches Zeichen – so auch in Köln. Die mit diesem Tag beginnenden **Orange Days** sind ein Aktionszeitraum zur Enttabuisierung des Themas.

Mit Veranstaltungen, Öffentlichkeitsarbeit und zahlreichen orange beleuchteten Gebäuden trägt das Aktionsbündnis **Orange Days** zur Sensibilisierung der Stadtgesellschaft bei.

Weitere Informationen unter
www.orange.koeln



Eine Initiative vom Amt für Gleichstellung von Frauen und Männern



Stadt Köln

In Kooperation mit:

**KÖLNER ARBEITSKREIS
AK**
GEGEN GEWALT AN FRAUEN

Soroptimist Köln
Soroptimist Köln-Kolumba
Soroptimist Köln-Römerturm
Zonta Köln
Zonta Köln 2008

vom **25.11.** INTERNATIONALER TAG GEGEN GEWALT AN FRAUEN

bis **10.12.** INTERNATIONALER TAG DER MENSCHENRECHTE

**Orange
Days** #Köln
gegen Gewalt
an Frauen

Orange Days **25.11. – 10.12.22**



Ausstellung „ANGST trifft MUT“

23.11. – 10.12.2022, gem. Öffnungszeiten

Toré im Kulturbunker Mülheim

Aktion des Arbeitskreises „Gegen Gewalt an Frauen“ und
der Kölner Frauenserviceclubs



„Wann setzt DU ein Zeichen?“

25.11.2022, 15 – 18 Uhr

Schildergasse am Bierbrunnen

Infoveranstaltung Paula e. V.



„Wenn die Erinnerungen wieder kommen – Traumareaktivierung“

29.11.2022, 17 – 20 Uhr

Alte Feuerwache, Großes Forum

Infoveranstaltung AWO Köln e. V. + FrauenLeben e. V. Köln



„Auch du kannst ein Zeichen setzen! – Häusliche Gewalt erkennen, unterstützen, handeln“

01.12.2022, 19 – 20.30 Uhr

IN VIA Zentrum, Kapitelsaal

**Orange
Days 22**